

UN PERSONNAGE DE FRANS HALS SE
PRÉSENTE AVEC SON ASPECT PHYSIQUE MAIS
AUSSI SES QUALITÉS ET SES DÉFAUTS.





Jeune garçon riant 1627

Je m'appelle Christiaan Hals et je suis le fils du peintre, Frans Hals. Papa ne m'appelle jamais par mon prénom mais le *rigolo* car j'adore rire !

C'est vrai que je m'amuse d'un rien et j'aime faire rire. Je fais des blagues. J'adore faire des farces, surtout à mes frères et sœurs. Et j'en ai beaucoup. Treize en tout !

J'ai les cheveux longs, châtain et bouclés comme tous les enfants hollandais de mon époque.